



## Las federaciones de Enseñanza de CCOO abordan los recortes en educación y servicios públicos y la respuesta sindical

**Los secretarios generales de las federaciones territoriales de Enseñanza de CCOO se reunieron ayer en Toledo para analizar el estado de la Educación y del conjunto de los servicios públicos en las comunidades autónomas tras los recortes ya aplicados en muchas de ellas y los que se prevén incluir en los Presupuestos autonómicos de 2012; y abordar la respuesta sindical ante los mismos.**

En la reunión, en la que participó también el secretario general de CCOO CLM, José Luis Gil, y la secretaria confederal de Empleo, Paloma López, también se abordó la campaña de movilizaciones previstas por el sindicato para defender a la Educación y a los servicios públicos de los ataques de que están siendo objeto en la mayoría de las comunidades por gobiernos de la derecha.

**"Cospedal y Aguirre compiten por liderar el ranking de los recortes"**

"La decisión de reunirnos en Toledo quiere expresar la solidaridad con los compañeros de Castilla-La Mancha ante la avalancha de recortes en los servicios públicos, entre ellos el educativo, que vienen sufriendo bajo el gobierno de Cospedal", señaló el secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO, José Campos, quien indicó que "Castilla-La Man-

cha ha pasado en apenas unos meses de ser un referente de la calidad de la Escuela Pública a serlo de todo lo contrario."

El secretario general de la FE de CCOO recalcó que "CCOO no combate al PP, sino a las políticas de recorte de los servicios públicos", pero señaló que son dos presidentas del PP, "Cospedal y Esperanza Aguirre, no se sabe si en clave interna o clave externa o en qué clave, las que parecen estar una competición para ver cual de ellas se lleva el gato al agua en el ranking de los recortes".

Campos se congratuló de la decisión unánime adoptada por todos los sindicatos de

**"Castilla-La Mancha ha pasado en apenas unos meses de ser un referente de la calidad de la Escuela Pública a serlo de todo lo contrario"**

área pública de Castilla-La Mancha de convocar una Huelga General en la Junta de Comunidades y mostró el total apoyo de la Federación de Enseñanza de CCOO "para que Castilla-La Mancha sea un fortín en la defensa de los servicios públicos".

Por su parte, el secretario general de la Federación de Enseñanza de CCOO CLM, Alfonso Gil, recordó que las movilizaciones del pasado otoño en Castilla-La Mancha contra los recortes en la Escuela Pública al inicio del curso escolar, "que fueron, como ya dijimos entonces, el botón de muestra de los recortes que ahora se aplican ya a todos los servicios públicos y a todos los empleados públicos".

"Ni los problemas, las agresiones y los recortes son sectoriales; ni la respuesta sindical de CCOO es sectorial. Es una respuesta de todo el sindicato, de todas las Comisiones Obreras, en defensa de la Escuela pública, la sanidad pública, los servicios públicos."

**CCOO advierte de la "inviabilidad" de la UCLM ante los recortes de Cospedal**

**La dotación económica que ha anunciado el Gobierno regional para esta institución no da ni para pagar las nóminas de los y las empleadas. La Universidad va a sufrir un recorte de 53 millones de euros en su presupuesto.**

El Gobierno regional ha anunciado que para este año la dotación económica para la Universidad de Castilla-La Mancha supone un recorte de 53 millones de euros, un tercio menos de lo que supone la subvención nominativa a esta institución, que asciende a 160 millones de euros.

**"Una cosa es racionalizar y otra asfixiar"**

**"Esperemos que esto se reconduzca y el Gobierno rectifique porque peligran muchas cosas"**

El secretario regional de la Federación de Enseñanza de CCOO de Castilla-La Mancha, Alfonso Gil, alertó ayer sobre la situación en la que se queda la Universidad con esta dotación económica, la cual no llega ni para pagar las nóminas (éstas suponen 120 millones de euros).

Gil recordó que la deuda que tiene la Junta de Comunidades, de años anteriores, con la Universidad regional supera los cien millones de euros.